

『みよし市立南部小学校出前授業』

水土里ネット愛知用水

令和元年 9 月 11 日（水）、みよし市立南部小学校の 4 年生を対象に水土里ネット愛知用水三好事務所の職員が出前授業を行いました。

授業前半は、DVD「愛知用水を切り開いた人々」を用いて愛知用水の歴史について学びました。児童らは真剣な表情で見っていました。

授業後半では「小学校近くの田んぼの水はどこから来るのか」をテーマに、パワーポイントを用いながら、南部小学校の近くの田んぼの水が愛知用水を通して流れてきていること、その水源は長野県王滝村の牧尾ダムだということを説明しました。また、途中で授業内容を反映したクイズを行うと、どの子も意欲的に参加していました。

授業後に質問の時間を設けると、多くの子が挙手し、気になることや疑問に思ったことを発言していました。

アンケートでは、「昔の苦勞がよくわかった。」「農家の人たちに感謝して食事をしたいです。」「楽しく勉強することができました。水を大切にします。」など、子どもたちなりの気づきが多くあったようで、授業の目的を果たせたと感じました。



授業風景



質疑応答



理事長あいさつ



理事長あいさつ